

## Meine Batterien sind wieder aufgeladen!!

01.09.2002 00:00:00 |

Wie viele von euch bereits gehört haben, habe ich den „kleinen Zwischenfall“ Anfangs August gut überstanden. Gute drei Wochen musste ich es ein bisschen ruhiger angehen und habe dann meine Tätigkeit in der Agentur wieder aufgenommen. Klar raubt ein solcher Eingriff viel Energie und es braucht seine Zeit bis man wieder leistungsfähig ist. Die letzten zwei Wochen war ich viel unterwegs und habe wieder viele interessante Leute kennen gelernt. Unter der Woche habe ich meine EDV Kenntnisse verbessert und war beide Wochen an einem Kurs bei Swisscom teilgenommen. Letztes Wochenende durfte ich mit vielen anderen Sportlern an der Sportnacht in Davos Gedanken und Anregungen austauschen. War ein gelungener Event. An diesem Wochenende bin ich an der Vita Life Gala in Seefeld gewesen und habe viele meiner ausländischen Kumpels wieder mal gesehen. Ich habe ein schönes Wochenende hinter mir und spüre langsam, dass ich meine Energie und den Power zurückerobert habe. Meine Körper harmoniert wieder gut mit mir und ich bin wieder leistungsfähig. Die nächsten Wochen werden gespickt sein von Abenteuern. Die Bündner Hochjagd beginnt und ich werde meine Jagdfreunde begleiten. Die Natur wird mir wieder unvorgesehene Geschehnisse näher bringen und ich werde viel Energie tanken können. Den Arbeitsplatz werde ich natürlich auch zwischendurch noch hüten. Spass und Abenteuer sollen im Vordergrund stehen. Ich wünsche euch einen Abenteuerreichen Septemberanfang mit viel Power. Auf bald, euer Silla

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)
  
- [Twittern](#)

*/de/Fancorner/Kolumnen-Berichte/Newsmeldung?newsid=21&pdfview=1*